
FEDERATION des FINANCES du C H E R

 CHSCT du 24 avril 2015

La première séance plénière du CHSCT s’est tenue ce vendredi 24 avril 2015.
Les sujets suivants ont été étudiés :

VOTE DU RÈGLEMENT INTÉRIEUR  
Suite aux élections du 4 décembre 2014, il était nécessaire de voter le nouveau règlement
intérieur du CHSCT.
FO s'est abstenue lors du vote du règlement intérieur, puisque ce dernier n'est ouvert ni au
débat ni aux amendements.
Toutes les OS se sont abstenues.
ELECTION DU SECRETAIRE DE CHSCT  

Un seul candidat au poste.
Alain MOREAU du Snafip, élu par une voix pour et 4 abstentions.
FO  s'est abstenu lors de ce vote, car il y a déjà une secrétaire administrative et nous ne
voulons pas faire de cogestion avec l'administration.
MEMBRES DES COMMISSIONS  

 Commission de visite et commission d'enquête.
Un représentant de chaque OS est membre de chaque commission.
ETUDE DES FICHES NAVETTES HYGIÈNE ET SÉCURITÉ  

• Fiche 94  , Condé : nuisances sonores des extracteurs de l'AGRIB.
 FO est de nouveau intervenu, car pour l'administration le problème est terminé. Les arguments
avancés sont : l’installation est aux normes et contrôlée régulièrement, même si les nuisances
sont réelles.
La seule solution proposée par l'administration est de déménager les services concernés. 
Nous  prendrons  de  nouveau  l'attache  des  agents  afin  de  recueillir  leurs  demandes  sur  les
solutions à envisager afin de palier ce problème.

• Fiche 104  , CDIF : Positionnement des étagères. Après débat lors de l'examen  du
budget il a été convenu d'abandonner la piste des étagères afin de s'orienter vers
la mise en place d'armoires et la condamnation de certaines portes. 

• Fiche 106  , Vierzon : la solution présentée consiste à mettre en place un panneau
d’absorption des ondes sonores au-dessus du SIP recouvrement.

Pour FO cette solution semble incomplète car lors de notre visite en novembre 2013 les agents
avaient émis le souhait d'une solution différente. 
Nous allons consulter à nouveau les agents sur ce point.
EXERCICES D'ÉVACUATION  
Il a été suggéré de procéder à des exercices planifiés et structurés avec l'ensemble des agents
ainsi qu'à des exercices inopinés qui permettraient de valider les comportements à adopter lors
d'un sinistre.
Le nouveau plan d'évacuation de Condé sera produit par la préfecture.



Lors  du prochain  CHSCT,  prévu  le  2  juin,  le  nombre  d'agents  formés  au  maniement  des
extincteurs nous sera remis.
RAPPORTS DE VISITES DE SERVICES  
1) SANCERRE,
Suite à la visite de sancerre du 5 novembre 2014 il sera effectué :
- Déplacement de la vitre centrale d'accueil dans le couloir
-  Étude sur la nécessité d'installer une caméra pour la zone d'accueil. La décision sera prise
après la campagne IR

Par ailleurs, la pompe à chaleur défectueuse de la chaudière ne sera pas remplacée cette année.
La pompe de secours va continuer à tourner. En cas de panne un contrat couvre l'intervention et
les réparations dans les 24 heures.
Concernant le « retour » du bureau de la caisse de la trésorerie, pour l'instant l'administration
ne donne pas suite à la demande du caissier.

Prochaine visite de la commission du CHSCT:
- AUBIGNY, prévue pour le 26 mai 2015
- ST AMAND à l'automne 2015.

ORIENTATIONS MINISTERIELLES SSCT  
La note d'orientations ministérielles SSCT (santé sécurité et conditions de Travail) nous est
présentée par le Président.
Le président nous indique une forte présence des RPS (risques psychosociaux) dans les PAP
(plan annuel de prévention) au niveau national.
S'ils représentent 58 % des actions, FO indique qu'il n'intègre toujours pas la meilleure des
solutions pour diminuer fortement les RPS : STOPPER LES SUPPRESSIONS D'EMPLOIS !

DUERP ET PAP  
Les syndicats ont déposé, comme en 2013 et 2014, une motion afin d'expliquer les raisons pour
lesquelles  ils  ne  votent  pas  le  DUERP  (document  unique  d'évaluation  des  risques
professionnels) et le PAP.
Ceux-ci  ne  reprennent  pas  les  mesures  indispensables  pour  éliminer  les  RPS,  comme  par
exemple celle énoncée ci-dessus.
Un rappel sera effectué par le président en direction des chefs de services afin qu'ils informent
de  nouveau  les  agents  sur  l'importance  des  fiches  de  signalement  ainsi  que  les  suites  qui
peuvent leur être données.
BUDGET  
Les premières demandes d'actions pour 2015 ont été validées
Elles concernent particulièrement les formations secourisme, extincteurs, prévention routière,
habilitation électrique et prévention du risque canin.
En ce qui concerne les équipements ergonomiques et lumineux, il est attendu d'effectuer un
recensement du matériel actuel, afin d'évaluer au mieux les besoins.

LA POSTE   
La poste se désengage des territoires. Dans ce cadre là une nouvelle convention sera signée
concernant les dégagements de fonds pour une mise en place au 1er juin 2015.
Le contenu de cette convention sera donné en détail lors du CHSCT du début juin.

Vos représentants FO lors de ce CHSCT, titulaire Laurent DILLIEU, expert Franck JANSONNIE
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